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「もっといいロータリークラブになろうよ」
2015-16年度 山形南ロータリークラブ会長方針

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800世界への
プレゼントになろう

山形南ロータリークラブ会報

　
　ニコニコBOX　間木野仁美 君
　鈴木　政康君　今週・来週と活動計画発表よろしくお願いいたします。
　伊勢　和正君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　大久保章宏君　先週で昨年度の全ての役職活動が終了いたしました。
　宮舘　順治君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　寺﨑　利彦君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　浅野　裕幸君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　青山治右衛門君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　佐藤　直人君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　茨木　寛司君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　出山　和彦君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　高梨　和夫君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　武田　和夫君　先週の土曜日に80歳のお祝いを家族からして頂きました。
　武田　秀則君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。
　間木野仁美君　今日は沢山のニコニコをいただき、ありがとうございます。
　武田寿美男君　本日活動計画発表します。よろしくお願いいたします。

第2091回例会 2015-7／14（火）天気（晴れ）

会長挨拶

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：浅野　裕幸 君
点　鐘：PM 12：30　鈴木　政康 会長 ロータリーソング：「奉仕の理想」

　先週の例会後のクラブ協議会に参加の
皆様、ありがとうございました。各委員
会より年度計画を発表いただき「いよい
よ始まったな」と実感させられました。
また、昨日の平成会は所要で出席できま
せんでしたが、ご参加の皆様お疲れ様で
した。
　まだ会長挨拶２回目ですが、こう見え

ても実は、私は人前で話をするのがすごく苦手で嫌いです。あ
まり社交的な子供ではなかったことは同級生の中村幹事もよく
ご存じと思います。先週も会長挨拶、方針説明をしましたが、
背中は汗びっしょりでした。皆様も同様と思いますが、立場上
ロータリー以外の人前でも、それも大勢の前で話さなければな
らないことは珍しくありません。例えば社員の結婚式の祝辞が
年２－３回はあります。一応は依頼されれば「喜んで祝辞を述
べさせていただきます」と返事はするものの、実際は大変複雑
な心境になります。女子社員が多いので花嫁サイドの祝辞が多

く、先に花婿サイドの祝辞を聞きます。これがまたものすごく
上手だったりして、会場が感動に包まれた後だったりすると最
悪ですね。ロータリーは自己研鑽の場でもあると理解しており
ます。こうして苦手な挨拶をさせられるのも自分に課せられた
試練です。１年後までにどれだけ挨拶が上達するか楽しみにし
て見ていて下さい。
　私たちの姉妹クラブの中津ＲＣに出席されたことある方はご
存じと思いますが、中津ＲＣでは会長挨拶とは言わずに「会長
の時間」と言ってミニ卓話のように時間を割いております。毎
週ネタを考える会長はさぞかし大変ではないかと思います。自
分は山形南ＲＣで幸せだなと思います。
　それにしても本日は暑いですね。昨日まで台風の影響で雨降
りの九州にいたので、やっぱり山形って暑いなと実感できます。
ご案内もあった通り、再来週の例会では「いばら木」さんで夏
バテ解消！うなぎ例会を開催いたしますので、うなぎを食べて
夏を乗り切っていただければと思います。よろしくお願いいた
します。

　
１．前期年会費の納入書を送付いたしました。上期会費＠115,000円と
震災復興支援金として、＠3,000円、合計118,000円となります。すで
に会員の皆様に届いていると思いますが、納入期限が７月末日となって
おりますので宜しくお願いいたします。

２．本日、みなさまにお配りしていますが、中山ロータリークラブから、
８/11（火）の楽天・日本ハム２軍公式戦（県野球場）応援観戦のお誘い
が来ています。参加ご希望の方は、幹事：中村までお申し出下さい。

３．本日、例会終了後、理事会を開催しますので理事の方はお残り下さい。

幹 事 報 告 中村　　篤 幹事 委員会報告

― 常任委員会及び小委員長発表 ―

※本日の結果は２週間後に報告※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは？　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは？　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５１名
５３名

３５名
４９名 100.0％４９名

（山形西）熊谷　昌和　　粟嶋　　学　　佐藤　　学
　　　　　鈴木　利明　　土屋　　瞬



常任委員会及び小委員長発表

委員長　伊勢　和正 君
　クラブ管理運営委員会には「出席」「親睦活動」「プログラム」「姉妹クラブ」
の各小委員会の活動により鈴木会長のテーマの実現とクラブの効率的な運営を支
援して参ります。
　その為にはロータリーとは何か、ロータリーの目的は、ロータリーの奉仕理念
とは何かについて理解を深めなければなりません。
　それぞれの会員の企業活動などの根本に奉仕理念をおいてそれを磨き上げるこ
と。そしてロータリーの奉仕理念のもと、他人への思いやりの心、助け合いの心、
他人のお役に立つ行いをしようとする心を磨く事が大切です。
　楽しくまた勉強になり、つい参加したくなるような講師プログラムや親睦運営を
通じ出席率の向上を目指します。加えて姉妹クラブである中津ロータリークラブと
の交流も積極的に進めて参ります。

クラブ管理運営委員会

委員　佐藤　直人 君
　会報委員会では、当クラブの例会を記録し、読んでいただく方の記憶に残り、
かつ当クラブの意義や魅力が伝わるような紙面づくりを目指していきます。
目標・方針
◦例会の主旨を正確に伝え、各委員会の活動状況などを誰もが把握できるよう、
読みやすく、わかりやすい文面での情報の共有化を図ります。

◦出席率の向上や会員増強のツールとなるような楽しく、親しみのある会報を目
指します。

◦「本日の一言」として会員より「月ごとのテーマ」に合わせた一言と写真を掲載
いたします。

会報・史料小委員会

委員長　茨木　寛司 君
　本年度活動方針にある活気ある楽しいロータリークラブを作るために、会員の
皆様の団結と協力をより高めることが重要だと考えます。例会及び各種行事に参
加し相互の親睦をより深める事が充実した活動を行うために不可欠です。出席委
員会は「出席したくなる例会」造りを後押しし、例会及び各種行事への参加を奨
励します。
１．会員の例会への出席を奨励し、100％の出席を目指します。
２．家族例会、地区大会、合同例会など各種行事への参加を呼び掛け、会員相
互の親睦を深め、より充実した活動を行うことを推進します。
３．創立記念例会での永年在籍者への表彰を行います。

出席小委員会

委員長　武田　秀則 君
　今年度の親睦活動委員会方針として、鈴木会長のテーマに沿い、さらに活気あ
る楽しいロータリークラブをめざし、メリハリのある活動をおこなってまいります。

親睦活動小委員会

委員長　出山　和彦 君
　当委員会は、会員にロータリー財団の意義と使命を深く理解してもらうよう、
あらゆる機会を通して啓蒙し、ガバナー・大委員長の方針に沿って活動していき
たい。
地区目標
１．地区目標額20万ドルに沿い、一人当たり150ドルとする。
２．ロータリーカードの会員拡大をはかる。
３．ポリオ撲滅に取り組む。
具体的活動
１．クラブ寄付として会員一人当たり50ドルとする。
２．個人寄付として会員一人当たり100ドルの寄付をお願いする。
３．11月に財団フォーラムを開催して、寄付の推進・カードの拡大をはかる。

ロータリー財団小委員会

委員長　高梨　和夫 君
　2015～ 2016年度の山形南ロータリークラブ鈴木政康会長テーマ「もっといい
ロータリークラブになろうよ」の方針のもと、会員の糧になるような幅広い、各
分野の情報を伝えていきたいと考えています。また、会長の方針の一つにクラブ
の伝統を伝えるとありますので、ベテラン会員と新しい会員との卓話を通して山形
南ロータリークラブへの思いなどを大いに話して頂きたいと思いますので、会員諸
君の絶大な協力を心よりお願いいたします。

プログラム小委員会

委員長　宮舘　順治 君
会員増強小委員会
　今年度は会員数純増３名を目標とし54名の会員を目指します。
「活動項目」
１　会員増強・拡大月間である８月18日（火）の例会時、今井　潔地区会員増強
委員長を月間卓話の講師としてお願いし、地区としての会員増強に対する考え
をお聞きし今年度の活動に活かします。

２　会員各位より提供いただいた新入会員候補者情報シートによる候補者及び
様々な機会をとらえて得られた情報による候補者に対してロータリークラブ入会
を勧めます。

３　会員増強活動の基本である現会員数の維持の為、会員の退会防止に努めます。
　会長、幹事並びに会員皆様からの情報が何よりも重要と考えます。会員皆様の
ご協力、よろしくお願いします。
職業分類小委員会
「活動項目」
1　充填職業分類表の更新

会員増強・職業分類小委員会

委員長　武田寿美男 君
　姉妹クラブ締結32年に渡り、諸先輩方が築いてくれた中津ロータリークラブと
のお付き合いは、我がクラブの誇れる活動の一つです。
　両クラブ共、新人の会員が多くなっておりますので、この人達に中津RC、山形
南RCのお付き合いのやり方や意義を伝え、今以上の内容ある交流が図れる様、
活動してゆきたいと思います。
◦新人会員の交流誌の配布
◦相互訪問の実施
◦両クラブの今年度活動状況の情報交換

姉妹クラブ小委員会

委員長　寺﨑　利彦 君
　会員増強委員会では会員増強・職業分類小委員会、ロータリー情報小委員会の
２つの小委員会で活動いたします。
　今年度の基本方針ではすべて会員増強委員会の活動と深く関係しており
①　若い人を育てクラブ活性化の為　語り合おう
→ロータリー情報小委員会による新入会員へのロータリー情報、ロータリアン
の心構えの伝達

②　クラブ発展の為に会員増強　～ 60名体制を目指して～
　→会員増強小委員会による未充填職業への会員増強
　各小委員会と連携しながら基本方針の実現のため活動を進めてまいります。

会員増強委員会

委員長　浅野　裕幸 君
　広報委員会ではロータリーに関する情報を広め、クラブの奉仕プロジェクトや
様々な活動を広報してまいります。
　ホームページや会報の充実を図り、地域の方々にも山形南ロータリークラブの
活動を知っていただき、理解を深めていただくことで、会員の増強にもつなげて
まいります。
　また、山形南ロータリークラブのメンバーが相互にクラブ内の情報を共有するこ
とにより活動の活性化に貢献していきます。
　会員の皆様のご協力をお願い申し上げます。
　１年間よろしくお願いいたします。

広報委員会

委員長　青山治右衛門 君
　ロータリー活動に関心を持ち、理解する為に国際ロータリーから認定された公
式文書である「ロータリーの友」を購読する事が、会員に課せられた義務とされ
ております。
　「ロータリーの友」は、国際ロータリーの最新情報と国内各地区の活動状況等、
ロータリーを理解する上で大変重要な役割を担う情報誌であります。
　ただ、「購」の方は毎月全員に配布され確かですが、「読」はどうでしょうか。
　現状では、精読する人１／３、パラパラ見る人１／３、全然読まない人１／３とい
われております。
　この現状から、広報活動と合わせ、元「ロータリーの友」理事である長谷部成
昭委員のサポートを得て、活動を進めたいと考えております。

雑誌・広報小委員会


